

# No finish line 2025

La 7e édition de la [No Finish Line Nice](#), s'est déroulée du 14 au 18 mai sur la Promenade des Anglais. Pendant cinq jours et quatre nuits, les participants à cet événement caritatif ont enchaîné les kilomètres, en courant ou/et en marchant, sur un circuit sécurisé, accessible de jour comme de nuit. Cette année, l'événement a battu tous ses records, confirmant son ancrage dans le paysage niçois. : **8 450 participants - 132 049 kilomètres parcourus – 132 049 Euros pour financer des projets en faveur d'enfants défavorisés ou malades de la région.**



**Rendez vous 2026 pour la 8ème édition !!!**



***A big thank you to the ICN team – Charline, Anne, Laurent, Paul, Antonin, and Marc – who completed a total of 156 km over 4 days, resulting in 156 euros donated to benefit children in serious need in the region.***



# No finish line 2025

The **7th edition of the No Finish Line** Nice took place from May 14 to 18 on the Promenade des Anglais. For five days and four nights, participants in this charity event ran kilometers on a secure circuit, accessible day and night. This year, the event broke all records, confirming its strong presence in Nice's landscape: **8,450 participants – 132,049 kilometers – 132,049 euros raised to support projects for underprivileged or ill children in the region.**



**See you in 2026 for the 8th edition!!!**

*Un grand merci à l'équipe ICN – Charline, Anne, Laurent, Paul, Antonin et Marc – qui a totalisé 156 km sur 4 jours, soit 156 euros reversés au bénéfice des enfants en grande difficulté de la région.*